
Internships at KAS Malaysia 

Because of the Covid-19 pandemic we very much regret that we currently do not offer any 

internships for the time being. As soon as we can safely open up our office for interns 

again, we will announce it here.  

 

Thank you very much for your interest in an internship with us! Interns are always welcome at 

KAS Malaysia and you can find information about the requirements for applying, the application 

process and the areas of internship below.  

 

Before you decide to apply, please read the following information carefully: 

We offer insights into the work of an international organization working in Malaysia. KAS Malaysia 

works together with a number of local partners in the fields of economic development, 

sustainability, inclusion of women and youth as well as security and we strive to enhance regional 

and international exchange in order to connect experts and decision makers across the globe 

and to build bridges.   

What to expect of an internship with KAS MY? 

With us, you will have the chance to participate in all areas of work - unlike in larger institutions. 

Therefore, your task will not be limited to a specific area of expertise, but as a member of our 

team you will gain a deep insight into the entire work of the foundation in the country.  

The tasks of our interns include:  

- helping to plan, prepare and implement activities and events (conferences, seminars)  

- participating in events, 

- preparing conference or seminar reports after the events, 

- assisting in the editing and issuing of publications, 

- content-related research work on different issues, preparing policy analysis and reports 

- tasks related to public relations such as website and social media maintenance, 

- and supporting day-to-day operations and project management. 

Due to the work in a small team, interns should have a high level of team orientation and 

commitment, which includes, for example, participation in evening and weekend events of KAS 

and its partner organizations. 

 

Who can apply? 

A prerequisite for your application is your well-founded interest in Southeast Asia and Malaysia 

specifically, in social and political issues as well as in civic education work.  

An internship is especially, but not exclusively, suitable for students of political science and other 

social sciences. Students should be at an advanced stage of their Bachelor studies and be familiar 

with the basics of scientific work. The minimum duration of an internship is usually three months.  



We require fluency in written and spoken English as our office language and our language of 

communication with all our partners is English.   

Also, we expect excellent computer skills as well as an understanding of and an interest in 

political and social contexts. Special knowledge of the political, social and economic situation in 

Malaysia is an advantage.  

As a member of the KAS team, you will also represent the foundation to the outside world. We 

therefore expect an open and serious demeanour and the ability and willingness to communicate 

in an international and intercultural context. Polite manners, a respectful appearance and 

appropriate clothing are expected. 

After successful completion of the internship you will receive a written internship certificate. 

Should you not be a Malaysian national, please take out an international health insurance for the 

time of your stay in the region after the internship has been confirmed by KAS MY. Accident 

insurance is also advisable, as KAS MY cannot assume any liability for possible accidents during 

your internship. Regarding visas, please inquire at the Malaysian Embassy in Berlin or on this 

website https://www.imi.gov.my. In addition, please consult a tropical medicine doctor early on 

about the necessary vaccinations.   

 

How to apply? 

Please send your application to info.malaysia@kas.de including a detailed CV as well as the letter 

of motivation in English.  

Due to a limited capacity to integrate interns into our daily work in a meaningful way, we 

unfortunately cannot always guarantee the allocation of an internship position. 

We look forward to receiving your application! 
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Praktika bei der KAS Malaysia 

Aufgrund der Covid-19-Pandemie und der damit verbundenen Einreiseschwierigkeiten 

bedauern wir sehr, dass wir derzeit keine Praktika anbieten können. Sobald wir unser 

Büro wieder für Praktikanten öffnen können, werden wir dies hier bekannt geben.  

 

Vielen Dank für Ihr Interesse an einem Praktikum bei uns! Praktikanten sind bei der KAS Malaysia 

immer willkommen. Informationen zu den Voraussetzungen für eine Bewerbung, dem 

Bewerbungsprozess und den Praktikumsbereichen finden Sie unten.  

Bevor Sie sich für eine Bewerbung entscheiden, lesen Sie bitte die folgenden 

Informationen sorgfältig durch: 

Wir bieten Einblicke in die Arbeit einer in Malaysia tätigen internationalen Organisation. Die KAS 

Malaysia arbeitet mit einer Reihe von lokalen Partnern in den Bereichen wirtschaftliche 

Entwicklung, Nachhaltigkeit, Inklusion von Frauen und Jugendlichen sowie Sicherheit. Wir sind um 

einen regionalen und internationalen Austausch bestrebt, um Experten und Entscheidungsträger 

weltweit und in der Region zu vernetzen und Brücken zu bauen.   

Was erwartet Sie bei einem Praktikum bei KAS MY? 

Bei uns haben Sie die Chance, in allen Arbeitsbereichen mitzuarbeiten - anders als in größeren 

Institutionen. Daher wird Ihre Aufgabe nicht auf ein bestimmtes Aufgabengebiet beschränkt sein, 

sondern Sie erhalten als Mitglied unseres Teams einen tiefen Einblick in die gesamte Arbeit der 

Stiftung im Land.  

Zu den Aufgaben unserer Praktikanten gehören u.a.:  

- die Mitarbeit bei der Planung, Vorbereitung und Durchführung von Aktivitäten und 

Veranstaltungen (Konferenzen, Seminaren, etc.)  

- die Teilnahme an Veranstaltungen, 

- die Erstellung von Konferenz- oder Seminarberichten nach den Veranstaltungen, 

- Mithilfe bei der Redaktion und Herausgabe von Publikationen, 

- inhaltliche Recherchearbeiten zu verschiedenen Themen, und das Erstellung von Politikanalysen 

und Berichten, 

- Aufgaben im Zusammenhang mit Öffentlichkeitsarbeit, wie z.B. der Pflege der Website und der 

sozialen Medien, 

- sowie die Unterstützung beim Tagesgeschäft und beim Projektmanagement. 

Aufgrund der Arbeit in einem kleinen Team sollten Praktikanten ein hohes Maß an 

Teamorientierung und Engagement mitbringen, was manchmal auch die Teilnahme an Abend- 

und Wochenendveranstaltungen der KAS und ihrer Partnerorganisationen einschließt. 



Wer kann sich bewerben? 

Voraussetzung für Ihre Bewerbung ist Ihr fundiertes Interesse an Südostasien und speziell an 

Malaysia, an sozialen und politischen Themen sowie an politischer Bildungsarbeit.  

Ein Praktikum ist insbesondere, aber nicht ausschließlich, für Studierende der Politikwissenschaft 

und anderer Sozialwissenschaften geeignet. Die Studierenden sollten sich in einem 

fortgeschrittenen Stadium ihres Bachelor-Studiums befinden und mit den Grundlagen des 

wissenschaftlichen Arbeitens vertraut sein. Die Mindestdauer eines Praktikums beträgt in der 

Regel drei Monate.  

Wir setzen fließende Englischkenntnisse in Wort und Schrift voraus, da unsere Bürosprache und 

die Kommunikationssprache mit allen unseren Partnern Englisch ist.   

Außerdem erwarten wir sehr gute Computerkenntnisse sowie Verständnis und Interesse für 

politische und gesellschaftliche Zusammenhänge. Spezielle Kenntnisse der politischen, sozialen 

und wirtschaftlichen Situation in Malaysia sind von Vorteil.  

Als Mitglied des KAS-Teams werden Sie die Stiftung auch nach außen vertreten. Wir erwarten 

daher ein offenes und seriöses Auftreten sowie die Fähigkeit und Bereitschaft zur 

Kommunikation in einem internationalen und interkulturellen Kontext. Höfliche Umgangsformen, 

ein respektvolles Auftreten und angemessene Kleidung werden erwartet. 

Nach erfolgreicher Absolvierung des Praktikums erhalten Sie ein schriftliches Praktikumszeugnis. 

Sollten Sie nicht aus Malaysia stammen, bitten wir Sie nach unserer Praktikumszusage darum, für 

die Zeit Ihres Aufenthalts in der Region eine Auslandskrankenversicherung abzuschließen. Eine 

Unfallversicherung ist ebenfalls ratsam, da die Konrad-Adenauer-Stiftung keine Haftung für 

eventuelle Unfälle während Ihres Praktikums übernehmen kann. Hinsichtlich Visa erkundigen sie 

sich bitte bei der malaysischen Botschaft in Berlin oder auf der Website https://www.imi.gov.my. 

Bitte informieren Sie sich zudem frühzeitig bei einem Tropenmediziner über die notwendigen 

Impfungen. 

Wie Sie sich bewerben können? 

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung an info.malaysia@kas.de mit einem ausführlichen Lebenslauf 

sowie dem Motivationsschreiben in englischer Sprache.  

Aufgrund der begrenzten Kapazität, Praktikanten sinnvoll in unsere tägliche Arbeit zu integrieren, 

können wir die Vergabe eines Praktikumsplatzes leider nicht immer garantieren. 

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung! 
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